

令和元年(2019)研修写生会



令和元年最初の示現会春季研修会は、宮城県の日本三景・松島で5月11日(土)12日(日)の二日間開催致しました。高台・西行戻しの公園から見下ろす爽快な眺めに、心弾ませ松島海岸に浮かぶ島々を写生しました。美味しい空気に、さえずる小鳥たちと自然の中で描く幸福感を満喫しました。

夕方4時、ホテルでの受付を済ませて、夜は6時から懇親会、熊本、福岡、長野、兵庫、山形そして地元宮城それぞれから参加いただき総勢40名で和気あいあいと進んでいきました。自己紹介と絵への思い、今後の抱負など語っていただき 二次会へと移動して、更に先生方の絵画論も有り大変盛り上がり充実豊かな一日でした。

翌日朝食前7時から作品研修会を行い講師先生方に細かい所まで丁寧にご指導受けて参加者全員有意義な時間を過ごしました。朝食後ホテル前で恒例の記念撮影をして解散となりましたが、二日間共快晴に恵まれて、生い茂る若葉と新緑の春景色に酔い 心の洗濯になりました。また何のトラブルもなく無事に研修写生会が終わった事をご参加下さいました皆様に感謝申し上げます。

有り難うございました。

示現会スケッチ旅行スナップ写真



日差しの中で・・・



松島海岸の島々がよく見える丘から



時間は刻々と・・・



そよ風を受ける新緑



松島の皆さん



快晴に恵まれて



懇親会 成田理事長ご挨拶（参加 40 名）

井上常務理事 乾杯のご発声



二次会



乾杯ですよ



作品研修会



朝食前の作品研修会



参加者の皆さん（集合写真）